

Protokoll der Sitzung des Jugendrats am 07.12.2022

Es gibt keine Nachfragen oder Einwände zum letzten Protokoll.

TOP 1 Berichte aus den Arbeitsgruppen

Vorstellung der Ergebnisse aus den Arbeitsgruppen:

- Instagram: Es wird über die Idee und den Stand bei der „Vorstellung der Jugendratsmitglieder auf Instagram“ berichtet. Als Form wird „Story + Highlights“ einen „Beitrag“ vorgezogen (9:1 Stimmen). Es können ein eigenes Foto und/oder ein professionelles Foto geschickt werden. Bei der nächsten Sitzung gibt es die Möglichkeit für ein Fotoshooting. Wer ein professionelles Bild möchte, meldet sich bei beim Jugendreferenten.
- Biker Gruppe: Es wird vom Treffen mit den Bikern, der Stadtverwaltung und Mitgliedern aus dem Jugendrat vom 24.11.2022 berichtet. Vorschläge weg vom Dirtpark zu (oder mehrere) Trail Strecken wurden erarbeitet. Die Fläche neben dem Sportpark Im Speck ist Favorit. Ein Teil der Fläche dient allerdings als Ausgleichsfläche für Bäume. Es soll im neuen Jahr einen Vororttermin mit den Bikern, dem Bauamt und Mitgliedern des Jugendrats stattfinden.
- Werbemaßnahmen: Die Ergebnisse der Gruppe wurden auf der Leinwand präsentiert.
Folgende Abstimmungen ergaben sich: Tassen: 11 Ja Stimmen, 1 Enthaltung, Rollup mit Gruppenbild von aktuellen Jugendrat: 8 Ja Stimmen, 3 Enthaltungen. Sticker mit und ohne „ermöglicht durch den Jugendrat“. Die Arbeitsgruppe arbeitet Weiter (Flyer, Karten,).
- Kennenlern-Gruppe: Es ist eine Abstimmung über „WhatsApp“ mit jeweils drei Stimmen pro Mitglied geplant.
- Jugendgerechtes Freibad: Es wird von der Sitzung der städtischen „Freibad“ Arbeitsgruppe berichtet. Die Themen, wie Beachfußball zum Ausleihen, Liegen, Sonnenschirme, etc. hat sie weitergegeben. Die Betonwand am Eingangsbereich soll besprüht werden. Herr Bürgermeister Weigel berichtet, dass das Freibad durch die Sanierung im Juni 2023 eröffnet. Es soll eine Kostenaufstellung für einen Sprungturm von der Stadtverwaltung erarbeitet werden.

TOP 2 Gesprächsrunde mit Andreas Schwarz MdL

Nach einer ausführlichen Gesprächsrunde lädt Herr Schwarz den Jugendrat zum weiteren Austausch in den Landtag ein.

TOP 3 Sonstiges und nächster Sitzungstermin

- Es wird ein Antrag gestellt, auf der Pfarrwiese eine Holzliege + zwei Bäume zu den vorhandenen Bänken zu installieren, wenn es der Etat vom Jugendrat noch hergibt: 12 Ja Stimmen, keine Enthaltung, keine Nein Stimmen
- Die Kukulbox steht vor dem Bolzplatz beim Musikerheim. Nicht dauerhaft, aber als derzeitiger Jugendtreffpunkt.

- Auf dem Schulhof der Gartenschule brennt nur direkt vor Turnhalle ein Licht. Es wird überprüft, ob noch mehr Licht möglich ist.
- Die Straßenbeleuchtung ist allgemein gedimmt.
- Der Mülleimer Kreuzstraße ist immer gut gefüllt. Der Mülleimer beim Spielplatz Am Berg (auf dem Weg zu den Schulen) soll noch einen Pizzahalter bekommen.

TOP 4 Verabschiedung in die Weihnachtsferien

Jedes Mitglied bekommt einen Schokonikolaus und eine Mandarine.

TOP 3 Nächster Sitzungstermin

**Nächster Sitzungstermin:
Mittwoch, 15.02.2023 um 18 Uhr
Rathaus, großer Sitzungssaal**